

## Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 08:48



*Kodim 0716/Demak menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023 di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak*

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Ke-78 Tahun 2023 di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Jumat (10/11/23).

Upacara dipimpin Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono selaku Inspektur upacara, Kapten Cpl Haryono sebagai Komandan upacara, Pasi Teritorial Lettu Czi Muhamad Kamidi sebagai Perwira upacara, pembaca kesan pesan pahlawan Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono, pembaca doa Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono dan pembaca teks UUD 1945 Serda Abdul Kalam.

Upacara diikuti seluruh anggota Kodim 0716/Demak dan anggota Minvetcad IV-22/Demak baik prajurit TNI maupun PNS.

Dalam amanatnya, inspektur upacara membacakan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia Tri Rismaharini, yang intinya Hari Pahlawan ke-78 ini diperingati dengan mengusung tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Lebih lanjut, Mensos menyampaikan bahwa pahlawan adalah orang yang menonjol karena keberanian dan pengorbanannya dalam membela kebenaran serta mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara di atas kepentingan kelompok dan atau diri sendiri.

"Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita bahwa kita bukan bangsa pecundang. Kita tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah. Sebesar apapun ancaman dan tantangan akan kita hadapi. Dengan tangan mengepal dan dada menggelora," ucap Kasdim membacakan amanat Mensos RI.

Menurut Mensos, semangat untuk berantas kebodohan dan perangi kemiskinan dapat dilihat dan dirasakan denyutnya di seluruh pelosok Negeri. Semangat yang berasal dari nilai perjuangan Pahlawan Bangsa di tahun 1945. Semangat yang membawa kita menolak kalah dan menyerah pada keadaan. Menyatukan kita dalam upaya mewujudkan kehidupan kebangsaan yang bersatu, berdaulat, adil dan makmur serta memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa, mewujudkan masa depan yang lebih baik.

"Bersama kita bangun usaha dan ekonomi kerakyatan yang akan menjadikan Indonesia tumbuh menjadi negara yang makin maju, makin sejahtera. Selamat Hari Pahlawan tahun 2023. Marilah kita panjatkan doa bagi para Pahlawan yang telah gugur mendahului kita," pungkas inspektur upacara membacakan amanat Mensos RI Tri Rismaharini. (Pendim0716).